

平成31年2月4日

保護者の皆様へ

川島中学校区PTA
川島小学校PTA会長 大西 鉄平
川島中学校PTA会長 堀江 幸生
川島小学校 校長 駒形 克也
川島中学校 校長 石田 靖彦

家庭学習強化週間について（お願い）

立春の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃は、各学校・各園の教育活動やPTA活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。

さて、川島中学校では2月14日（木）、15日（金）に学年末テストが実施され、中学生がテストに向けて集中して学習に取り組む期間となります。川島中学校区では、コミュニティ・スクールの取組の一環として、PTAと連携して、「家庭学習強化週間」を設定し、川島中学校区の子どもたちが日常生活を見直すとともに、家庭学習の習慣づくりをする機会にしたいと考えております。また、各園の保護者の皆様におかれましては、家族の触れ合いを増やす機会にしていいただければ幸いです。

川島中学校区内の各学校、各園が連携した取組になりますよう、ご家庭でのご協力をよろしくお願い致します。

【家庭学習強化週間】

○ねらい

テレビ、ゲーム、パソコン、スマホ等の使用を控え、テスト勉強や家庭学習、家族との会話や読書に集中して取り組める環境づくりと時間を確保する。

○期 間

2月7日（木）～2月14日（木）

○取組内容

裏面をご覧ください。

○各ご家庭へのお願い

テレビ、ゲーム、パソコン、スマホ等を子どもに持たせているご家庭は、使用時間を普段の約束よりも短めに設定し、学習や読書、会話の時間を確保できるよう話し合ってください。

可能な限り、ご家庭のみなさんのテレビの視聴を控えたり、視聴時間帯を調整したりして、子どもが学習や読書、会話に集中できる環境づくりを整えてください。

家庭学習強化週間中に、子どもだけでなく保護者の方々にも上記のことをご協力いただくと、今後の家庭での時間の使い方の改善に一層の効果が上がると思います。

何卒ご協力の程、よろしくお願い致します。